

日曜参観 & PTA 総会

せんざい いちぐう

学校教育目標
自ら考え、個性を研ぎ
創造性豊かに
力強く生きる生徒



五月十四日(日)は本年度二回目の日曜授業参観日でした。当日の来校記録には一学年1組二十四名、2組二十三名、二学年1組十一名、2組十名、三学年1組十一名、2組九名、合計八十八名の生徒保護者の参加があったようです。←教室廊下は参観者で一杯!!

松城中学校
5月 3号

発行
校長 宮城裕子



ご家族での複数参観を含めると百名以上の方が学校を訪れています。本当にたくさんのご来校ありがとうございます。子ども様子、教師の学習指導、加えて生徒と教師間のやりとりを実際に目の当たりにすることで安心したり、学校教育活動への理解につながったりします。又は学校と家庭・地域の連携・協働連携につながるご意見をいただける機会になることが期待できます。今回が最後の本年度日曜参観日となりますが、今後とも平日の授業参観や学校行事等への参加を通して、生徒たちへの激励をお願いします。



PTA総会資料より
・前年度活動報告並びに収支決算報告 承認
・本年度予算 承認
・新役員 承認

寄贈 手作りチリ10個



那覇保護区保護司会より
会長 兼次 政副 様
副会長 金城 清 様
※一斗缶利用の手作りチリとり
寄贈 10 個活用しています!!

【吹奏楽部】
十二月の全国中文祭に出演する県中文連選奏楽団オーデション三名合格しました。
浜田莉子さん 伊志嶺優月さん 廣田葉奈さん

【吹奏楽部】
那覇市内の各校が三年生中心で編成されている中、全学年体制で臨んだ本校の大健闘、素晴らしかったです。

お知らせ

【那覇ハリーリ―競漕結果】5月3日開催

女子 十七校中八位 男子 十七校中十五位

同日、授業参観後に学校説明会並びにPTA総会を持ちました。令和4年度PTA会長津波古修様、副会長 大城 義智様、入里楽様の三役をはじめとするP会員のみなさまのこれまでのご支援に感謝申し上げます。ありがとうございます。令和5年度は(比嘉 ちか子会長)の新体制のもとスタートを切ろうとしています。学校教育は学校の教職員だけでは成り立ちません。保護者や地域の方々、卒業生のお力添えをいただきたいと思っております。今後とも本校教育活動へのご理解とご協力をよろしく申し上げます。